



Información Española



VAMOS a ver si la convivencia pacífica la podemos traducir de algún modo solvente. La sociedad en la cual vivimos no es muy armoniosa para que tal virtud sea un hecho y no una farsa. Podríamos armonizar el hambre con las ganas de comer pero no podrían convivir la miseria y el lujo, la esclavitud y la libertad porque tarde o temprano las dos fuerzas repelentes se enfrentan en una lucha sin cuartel.

La Rusia Soviética, por ejemplo, ha lanzado el cohete cheispante de la coexistencia pacífica después de tener puesto el candado a las puertas de la libertad en su propio territorio durante 42 años. Allí donde las fuerzas minoritarias del socialismo fueron eliminadas lisa y llanamente, minimizando la calidad y hasta la cantidad de los sectores que les ayudaron en la dura lucha contra el capitalismo y las fuerzas internacionales coaligadas.

Decir que en tal o cual país se vive mejor, que se come y se bebe como los propios ángeles, que el paro obrero no existe, que no hay crisis gubernamentales, ni parlamentos elegidos por sufragio universal igual y directo, ni charlamientos de ninguna especie en donde se pueda fiscalizar y discutir libremente... es no decir nada. Los bienes materiales no hacen la felicidad de un vasto campo de concentración en donde a horas regulares se les sirva el condumio de la sopa popular en marmitas doradas y guardadas por carcerberos que sacan las tajadas por punta de bayoneta. ¿Qué nos puede importar que nos «chen» de comer en tales condiciones!

A los cerdos de la fábula también los engordaban «regalándolos» con berzas, bellotas y castañas en una dulce vida llena de placeres ruidos y de mimos de piara. Los rucios, sus vecinos, se lamentaban de la suerte que les había tocado de trabajo y de vapuleos. Pero un buen día una cuadrilla de matarifes armados de bien afilados y largos cuchillos invadió los terrenos porqueriles y la emprendió con los más rollizos y con los que mejor vida llevaban y entre berrios y gruñidos lastimeros que hacían llorar a los rucios, sus vecinos, se les llevaban al eterno sacrificio, pagando así su inactividad vigilada por agentes de matadero. La libertad de los cerdos es detestable y sólo vale lo que valen sus hocicos, sus orejas, la papada, el morrillo, la espaldilla, las costillas y el lomo, el pecho y los fietes, los jamones, jamoncillos y las patas.

Los bienes materiales de los pueblos no nos dicen gran cosa si no van acompañados de la libertad integral, de lo contrario se parece a la libertad que los matarifes dan a las piaras de cerdos.

Justamente me diréis que lo primero es vivir, que es elemental como una precisa función fisiológica, comer, evacuar, dormir y beber. A los esclavos se les daba de comer como se da a los ganados, pero vallan menos que un caballo, que un camello o una vaca, porque su rendimiento era inferior cuando se trataba de fuerzas brutales. A los brutos les hacen falta fuerzas brutales para que les sirvan de parapeto y si un engranaje — en la ocasión un hombre — es aplastado por la brutalidad con reemplazarlo asunto concluido.

Difícilmente se llega a la convivencia en tales ocasiones: yo disfrutaba de la libertad que tú me das, pero tú disfrutabas de la que yo no te daré. Nosotros en nuestros postula-

dos hemos grabado los principios de la libertad y de la convivencia. Incluso a la Iglesia la dejamos alternar siempre que ella nos deje en paz «a Dios rogando y con el mazo dando». Recordemos que el célebre y celebrado Congreso Confederado de Zaragoza (mayo de 1936) trataba de zanjar la cuestión de la convivencia con la Iglesia y decía en uno de los dictámenes aprobados: «La religión, manifestación puramente subjetiva del ser humano será reconocida en cuanto permanezca relegada al sagrario de la conciencia individual, pero en ningún caso podrá ser considerada como forma de ostentación pública de coacción moral ni intelectual. Los individuos serán libres para concebir cuantas ideas morales tengan por conveniente, desapareciendo todos los ritos».

El asunto está claro: la Iglesia triunfante no nos daría esa explícita libertad que nosotros damos a ella. La Iglesia cuando ha tenido la sartén por el mango la ha emprendido a sartenzos con todo aquel que con ella no ha creído y ha puesto simplemente en duda la infalibilidad de sus ritos y en el dogma de la santísima Trinidad. La Virgen era virgen después del parto y aquí no hay tío que diga lo contrario porque lo asamos vivo o le arrancamos la lengua y la piel a tiras. Nosotros no nos oponemos a que ellos digan su verdad inconcusa siempre que ellos nos dejen decir la nuestra. De tal suerte practicáremos el sagrado principio de la convivencia, diciendo como en los rudimentos de cultura marítima: «El verde con el verde y el encarnado con su igual, siga el rumbo cada cual». El vértice de la convivencia será el puerto de arribada.

VICENTE ARTES

PROTESTAS CONTRA LA VISITA DE EISENHOWER

NUEVA YORK, (OPE). — Un grupo de personalidades norteamericanas ha dirigido al presidente Eisenhower un telegrama advirtiéndole que su visita a España es interpretada por la prensa franquista como una aprobación del régimen del general Franco, por lo cual le piden que durante su estancia en Madrid se dirija directamente al pueblo español para transmitirle la simpatía del pueblo americano y manifestarle la fe permanente de los Estados Unidos en los principios de libertad y democracia. Entre los firmantes de este despacho figuran el obispo de California James A. Pike, el líder socialista Norman Thomas, Mr. O. A. Kight, presidente del Comité de Asuntos Latino-americanos de la AFL-CIO, y los profesores Arthur Whitaker y William Ebenstein, de las Universidades de Pensilvania y Princeton, respectivamente.

HABANERA

MADRID. — Al fin los estancos venden cigarros habanos. Los precios han sido aumentados en un 3 por 1. Los puros de calidad inferior valen de 12 a 15 pesetas y los de calidad superior se pagan hasta 75 pesetas.

RIBADELAGO

ZAMORA. — El juzgado especial nombrado por la Audiencia Territorial de Valladolid a raíz de la catástrofe de Ribadela, que ha venido practicando diligencias judiciales derivadas de dicho suceso, ha dictado auto de procesamiento contra siete técnicos de la empresa propietaria de la presa de Vega de Tera, cuyo rotura provocó la catástrofe, así como contra otros varios técnicos de la empresa que tuvo a su cargo la construcción de la misma.

Igualmente exige una fianza de cien millones de pesetas para las responsabilidades de carácter civil que puedan derivarse de esta causa. Están personadas en la misma más de setenta familias de Ribadela perjudicadas en la catástrofe.

LOS DRAMAS DEL TRABAJO

VIGO. — En Parriño explotó el transformador de energía eléctrica, derrumbando enteramente el edificio. A consecuencia del accidente murieron Aurora Suárez y su hijo José Iglesias Suárez, de 3 años. Gravemente heridos, fueron llevados a un sanatorio de esta ciudad Pedro Rodríguez Casado y Feliciano Tejera, asimismo afectados en el mismo accidente.

VALLADOLID. — Estalló la caldera de una fábrica de alcoholes, matando al operario José Luis Hernández y dejando en estado comatoso a Antonio López. El edificio, reducido a escombros.

OVIEDO. — Se teme que hayan perecido de cinco a diez obreros en una inundación que se ha producido en la mina «San Antonio», en Moreda. A las 9'20 de la noche (día 5), bajando las brigadas de salvamento en la mina «San Antonio», de la Hulla Española, donde esta tarde se produjo una inundación provocada por una vía de agua, al parecer ocasionada por el río o filtraciones de una explotación de la Industria Asturiana, contigua a la del pozo «San Antonio».

Hay unos doce obreros en el interior y hasta ahora ha sido rescatado uno con vida. A última hora se dice que los muertos son nueve.

CIRIO VOTIVO

ZAMORA. — Se declaró un violento incendio en la iglesia parroquial del pueblo de Venalbo. Pese a la intervención de algunos vecinos que trataron de reducir el incendio, los altares de la Sagrada Familia y de Nuestra Señora de Lourdes quedaron carbonizados. El resto del templo, muy mal parado. Se supone que el siniestro fué ocasionado por la llama de un cirio votivo que permanecía continuamente encendido.

BARBARIE CONDECORATIVA

MADRID. — El Sindicato Nacional del Combustible, con la venia del gobierno, ha instituido la Medalla de Santa Bárbara para productores fieles a las empresas. Esta distinción

Calendario S.I.A.-1960

Se está agotando. Pedirlo en español o en francés. Precio: 200 frs.

Ediciones de «SOLI»

- Rafael Barret: OBRAS COMPLETAS (3 tomos) 2 250 frs.
- Voline: LA REVOLUCION DESCONOCIDA .. 1 350 «
- Rodolfo Rocker: NACIONALISMO Y CULTURA .. 1 350 «
- M. Dommang: HISTORIA DEL 1.º DE MAYO .. 1 200 «
- Antologías: EL AMOR Y LA AMISTAD 500 «
- CULTURA Y CIVILIZACION 500 «
- LA HISTORIA 500 «
- LA LIBERTAD 500 «
- Juan Rostand: LO QUE YO CREO 300 «
- Pedro Vallina: CRONICA DE UN REVOLUCIONARIO 280 «
- J. M. PUYOL: DON QUIJOTE DE ALCALA DE HENARES 100 «
- Anselmo Lorenzo: EL POSEEDOR ROMANO Y EL PATRIMONIO UNIVERSAL (Edición popular) 30 «
- Juan Ferrer: VIDA SINDICALISTA 30 «

Hombres de la C. N. T.

(Viene de la página 4)

Este es el ambiente que imperaba en determinados medios precisamente el día antes de ser asesinados Salvador Seguí y José Comas Paronas. Ambos habían asistido a una reunión en la que individuos que habían puesto en entredicho la actuación de Seguí, celebraron enjuiciándolo, en la cual éste puso en evidencia la torpeza y mala intención de sus impugadores. Paronas, que quería entrañablemente a Seguí, salió de dicha escaramuzada muy decepcionado y deprimido.

Es de suponer que para hablar con Seguí de lo acaecido la noche anterior en la mentada reunión, el malhadado atardecer de aquel día (marzo de 1922, fué Paronas al «Tostadero», café situado en la Plaza de la Universidad, donde seguramente no había pisado nunca su suelo, pues, habitualmente concurría a la «penya», que allí formábamos, jamás lo había visto frecuentarla.

Seguí, siempre con fiado con su potencia física, después de dos intentos de asesinato que había sufrido, no tomaba la menor precaución. Al salir del café tenía la costumbre de enfocar la Ronda de San Antonio, abordar la Riera Alta, meterse por la calle de la Cadena, donde se detenía a platicar y hacer sus encargos con unos compañeros de su mismo oficio que regentaban una tienda de pinturas, para recalar minutos más tarde a la redacción de «Solidaridad Obrera», entonces situada junto con el Sindicato de la Alimentación, en la calle Conde del Asalto.

Este recorrido lo hacíamos habitualmente, junto con el «Noy», Salvador Quemades, Vicente Botella, el que firma y algún otro, pero nunca José Comas. Es de suponer que en el día aciago de su asesinato, Seguí y Paronas hicieran el mismo curso, pero al llegar al cruce de la mencionada calle de la Cadena con San Rafael, precisamente a muy corta distancia del desmantelado hogar donde moraban los padres del «Noy», allí los asesinos mercenarios a las órdenes de Anido y Arlegui, truncaron la vida de Salvador Seguí y dejaron mortalmente herido a José Comas Paronas.

Cuando el coche-ambulancia fué a recoger el cadáver del «Noy» y trasladar el cuerpo de Paronas al hospital, el instinto popular había intuitido que los caídos eran los suyos, pues ambos estaban envueltos en flores, mientras grandes corros de mujeres comenaban con lágrimas en los ojos el trágico suceso.

En cuanto Paronas, en la visita que le hicimos en el hospital de la calle del mismo nombre, moribundo ya, olvidándose de sí mismo, de su dolor, de que no tardaría en seguir el sendero de nuestro amigo, del gran luchador Salvador Seguí, exclamó: — ¡Pobre «Noy», pobre «Noy!» JOSE VIADU

En estos momentos, la voz de la Confederación Nacional del Trabajo no puede dejar de oírse. Si habla, es en nombre de los que, en silencio, en medio de todos los peligros, suplen a esas promesas incumplidas por los pueblos y los gobernantes del llamado mundo libre, y trabajan heroicamente y abnegadamente por la libertad de España.

De una España que se liberará de la dictadura franquista y sabrá no caer en otra dictadura, aunque para que caiga en sus manos tanto están haciendo los amigos y colaboradores del presidente Eisenhower.

Porque la verdad es ésta: si hoy en España se oyen las emisoras moscovitas; si hoy los españoles vuelven la vista hacia la U.R.S.S., conceden un mínimo de crédito a lo que dicen los comunistas, ignorando la sinuosa política del Kremlin vis a vis de Franco, es gracias a lo que, decepcionados y engañados, han hecho las Naciones Unidas y muy especialmente los Estados Unidos de América.

Pero que estén tranquilos: la dictadura franquista caerá y en España no se establecerá otra dictadura, porque para impedirlo existe y existirá, vigilante siempre, la fuerza confederal y libertaria. La legión anónima y secreta de hombres que tantas veces han dado su vida por la libertad y que volverán a darla cuantas veces sea preciso.

Estos hombres no los verá el presidente Eisenhower. Pero estos hombres son el verdadero corazón de España; la verdadera alma, la auténtica conciencia de nuestro pueblo, enfrentados contra todos los totalitarismos, dispuestos a batirse una y mil veces porque el pueblo español sea dueño de sus destinos...

Y que no dejarán incumplidas sus promesas, como incumplidas las han dejado la democracia americana y todas las sedicentes democracias del mundo, para desdoro de la humanidad y gran tragedia de España.

LO QUE CIRCULA POR EL INTERIOR

La C. N. T. a la opinión pública

los partidos, el Consejo de Seguridad estudie los medios necesarios para remediar la situación.

El gran espantajo agitado por Franco ante el Pentágono americano; el argumento utilizado por éste para determinar un viraje radical en la política de los Estados Unidos y por el ente de la O.N.U. vis a vis de la España franquista, ha sido la amenaza comunista, el peligro bolchevique, la necesidad de hacer de España cabeza de puente en Europa ante las eventualidades de una nueva guerra con los países totalitarios del otro lado del telón de acero.

«Pero acaso es un secreto para alguien que Franco está dialogando con la U.R.S.S. por personas o países interpuestos? ¿Acaso ignora el presidente Eisenhower que a consecuencia de estos diálogos se ha producido el regreso a España de los españoles que se encontraban en Rusia desde 1937-38-39 — hombres, niños y mujeres refugiados — y que han vuelto a España con sus familias obedeciendo planes de uno y otro gobierno? ¿Acaso ignoran los Estados Unidos que la España franquista pacta con la U.R.S.S. comercialmente, a través de agentes que ejercen además de sus actividades económicas, otras de carácter político?»

El 23 de octubre de 1946, la Asamblea general de la O.N.U., reunida en Lake Success, aprobaba otra resolución, de la cual estos párrafos, entre muchos más, tan categóricos como los transcritos:

«Los pueblos de las Naciones Unidas condenaron en San Francisco, Postdam y Londres el régimen de Franco en España y decidieron que, mientras este régimen continúe en el Poder, no se permitirá su entrada en las Naciones Unidas...»

«Además, la Asamblea general, deseando asegurar la participación de todos los pueblos amantes de la paz, entre ellos el pueblo español, en la comunidad de las naciones, recomienda que si en un plazo razonable no ha establecido un gobierno que derive su autoridad del consentimiento popular y se comprometa a observar las libertades fundamentales de expresión, religión y opinión, y a celebrar elecciones libres en las que el pueblo español exprese su libertad libre de coacciones e intimidaciones de

firmados. Que no se engañe el general Eisenhower: de las manifestaciones populares a que dé lugar su presencia, el pueblo estará ausente, porque el pueblo sabe que la ayuda americana ha sido el dogal al cuello que se le ha echado, el precio de su sacrificio.

En las pocas horas que pasará el presidente de los Estados Unidos en España, no podrá visitar más que los medios oficiales. No le llevarán a recorrer ningún barrio obrero, a penetrar en ningún hogar obrero. No visitará ninguna cárcel ni ningún instituto Gallup hará para él una estadística de los medios de vida de una familia española de clase humilde o de clase media.

Nadie le traerá las listas con los nombres de los presos políticos o de los que, en libertad vigilada, carecen de todo derecho cívico. Nadie le presentará huérfanos; nadie le dirá: Esta mujer es la madre de un muchacho que murió en El Alamein o en Monte Casino defendiendo la causa de los aliados porque con ello creía defender la causa de la liberación de todos los pueblos oprimidos.

Pero que no extrañe el Presidente Eisenhower cierta frialdad en sus contactos con el auténtico pueblo. El pueblo que no serán los guardias civiles y los funcionarios que acudirán en tropel a recibirle y aplaudirle por orden del Caudillo. El corazón de la inmensa mayoría de la población, estará ausente, dolorido, amargado, escondido bajo el rictus sarcástico de millares de hombres que creyeron en las promesas de una gran democracia y que hoy se sienten defraudados y ofendidos.

Se celebró el día 15 de noviembre sesión inaugural con el concurso del «Grupo Artístico Cultural» y con un escogido programa que resumió sólo a grandes rasgos.

Inauguró la fiesta el conjunto musical del Grupo, poniéndose seguidamente en escena el juguete en un acto de Ramón Martín, «La real Gaceta», en el que actuaron Esperanza («Salustiana»), María («Petra»), Gómez («Sr. Avelino»), Ceruelo («Robustiano») y Villanova («Ignacio»), con lo que finalizó la primera parte con nutridos aplausos del público.

En la parte segunda se puso en escena «Taller de Modistillas» por un conjunto; actuó el «Trio Cardelinas», cantando Luisa «Cruz de Mayo», Misut «La fille de Londres», Lolín «Mis males no tienen cura», Antonia «La ama del cura» y Miguel «Canción americana»; Andrés cantó flamenco y otro conjunto interpretó bailes regionales.

Volvio a actuar, en la tercera parte, el «Trio Cardelinas»; recitó una poesía Carmencin, cantó madame Misut, de nuevo Miguel: «Canción árabe»; Ramón a cargo de Luisa, «Bendita sea la hora»; por Lolín; baile ejecutado por un trío juvenil; un cuarteto interpretó «No hay novedad señora baronesa». Ceruelo y V. Villanova representaron algo de «La Verbera de la Paloma» y como fin de fiesta, «El beso», por un conjunto. Presentó el festival, como es habitual en él, A. Villanova.

Nos es grato reseñar que el espectáculo fué bien presentado, variadísimo y del agrado de todos, lo cual no cesó de manifestar el público con nutridos aplausos, espontáneos y prolongadas risas y continuas manifestaciones de entusiasmo ante el acertado actuar de mayores y juveniles del «Artístico Cultural» que pisaron tablas.

Añadiremos que el propio público tuvo discreto silencio durante el festival y comprobamos que, en verdad, los componentes del Grupo Artístico supieron vencer, una vez más, inesperadas dificultades e imprevistos obstáculos para poder llevar a cabo tan variado y bien presentado programa, gracias al entusiasmo y a la voluntad de todos los compañeros y compañeras que lo componen, así como el apoyo personal del conjunto organizado.

Adelante, pues, y a no tardar a actuar de nuevo. Así lo espera el público; así lo esperamos todos.

Corresponsal

Avisos y comunicados

COMISION DE CULTURA, PARIS brada fiesta anual solidaria, con espectáculo familiar y valiosos regalos ofrecidos por artistas y compañeros.

J. LL. DE GRENOBLE Anuncia asamblea para el domingo 27 de diciembre a las 10 de la mañana en el sitio de costumbre.

F. L. DE DRANCY Convoca a sus afiliados a la Asamblea general que tendrá lugar el domingo día 20 de diciembre a las 10 de la mañana en el lugar de costumbre. Rúégase la máxima asistencia.

F. L. DE CAHORS El domingo día 27, a las 10 de la mañana, en la Casa del Pueblo de dicha ciudad, Place Rousseau, reunión de información orgánica a cargo de la Comisión de Relaciones del Núcleo.

El S. I. estará representado directamente por Paul Robin, Praxedes G. Guerrero, Lavoisier, F. Ferrer Guardia, Eliseo Reclus, de «El Diluvio» de Barcelona, Domela Nieuwenhuis, A. Prateille, Anselmo Lorenzo, Kropotkin, Tarrrida del Mármol, Dr. José Antich, A. Camus. Luego colaboraciones de José Peirats, José Albero, Libert Sarrau, J. Coll de Gussem, Sol Ferrer, amenzando aún más el número numerosos dibujos y fotografías. 40 páginas, 140 frs.

S.I.A. DE MONTARGIS Convoca a la asamblea general a sus afiliados para el día 20 de diciembre por la mañana, en el local de costumbre. Por tratarse de asuntos de suma importancia, se ruega la asistencia de todos.

S.I.A. CHOISY-LE-ROI — THIAIS Invita a sus afiliados a la asamblea que tendrá lugar el domingo día 20 de diciembre a las 9,20 de la mañana en el lugar de costumbre.

CLERMONT-FERRAND

Se celebró el día 15 de noviembre sesión inaugural con el concurso del «Grupo Artístico Cultural» y con un escogido programa que resumió sólo a grandes rasgos.

Inauguró la fiesta el conjunto musical del Grupo, poniéndose seguidamente en escena el juguete en un acto de Ramón Martín, «La real Gaceta», en el que actuaron Esperanza («Salustiana»), María («Petra»), Gómez («Sr. Avelino»), Ceruelo («Robustiano») y Villanova («Ignacio»), con lo que finalizó la primera parte con nutridos aplausos del público.

En la parte segunda se puso en escena «Taller de Modistillas» por un conjunto; actuó el «Trio Cardelinas», cantando Luisa «Cruz de Mayo», Misut «La fille de Londres», Lolín «Mis males no tienen cura», Antonia «La ama del cura» y Miguel «Canción americana»; Andrés cantó flamenco y otro conjunto interpretó bailes regionales.

Volvio a actuar, en la tercera parte, el «Trio Cardelinas»; recitó una poesía Carmencin, cantó madame Misut, de nuevo Miguel: «Canción árabe»; Ramón a cargo de Luisa, «Bendita sea la hora»; por Lolín; baile ejecutado por un trío juvenil; un cuarteto interpretó «No hay novedad señora baronesa». Ceruelo y V. Villanova representaron algo de «La Verbera de la Paloma» y como fin de fiesta, «El beso», por un conjunto. Presentó el festival, como es habitual en él, A. Villanova.

Nos es grato reseñar que el espectáculo fué bien presentado, variadísimo y del agrado de todos, lo cual no cesó de manifestar el público con nutridos aplausos, espontáneos y prolongadas risas y continuas manifestaciones de entusiasmo ante el acertado actuar de mayores y juveniles del «Artístico Cultural» que pisaron tablas.

Añadiremos que el propio público tuvo discreto silencio durante el festival y comprobamos que, en verdad, los componentes del Grupo Artístico supieron vencer, una vez más, inesperadas dificultades e imprevistos obstáculos para poder llevar a cabo tan variado y bien presentado programa, gracias al entusiasmo y a la voluntad de todos los compañeros y compañeras que lo componen, así como el apoyo personal del conjunto organizado.

Adelante, pues, y a no tardar a actuar de nuevo. Así lo espera el público; así lo esperamos todos.

Corresponsal

NOTA ADMINISTRATIVA

Terminándose el período de las suscripciones del año el 31-12-59 tanto de SOLI como del Suplemento Literario y con el fin de evitarnos el máximo de reclamaciones, teniendo en cuenta la nueva modalidad de la moneda para los efectos contables a partir del 1º de año próximo, rogamos se hagan efectivas las deudas de las publicaciones hasta la fecha señalada, así como los envíos pendientes de Librería.

Suplemento extraordinario

En estos momentos, la voz de la Confederación Nacional del Trabajo no puede dejar de oírse. Si habla, es en nombre de los que, en silencio, en medio de todos los peligros, suplen a esas promesas incumplidas por los pueblos y los gobernantes del llamado mundo libre, y trabajan heroicamente y abnegadamente por la libertad de España.

De una España que se liberará de la dictadura franquista y sabrá no caer en otra dictadura, aunque para que caiga en sus manos tanto están haciendo los amigos y colaboradores del presidente Eisenhower.

Porque la verdad es ésta: si hoy en España se oyen las emisoras moscovitas; si hoy los españoles vuelven la vista hacia la U.R.S.S., conceden un mínimo de crédito a lo que dicen los comunistas, ignorando la sinuosa política del Kremlin vis a vis de Franco, es gracias a lo que, decepcionados y engañados, han hecho las Naciones Unidas y muy especialmente los Estados Unidos de América.

Pero que estén tranquilos: la dictadura franquista caerá y en España no se establecerá otra dictadura, porque para impedirlo existe y existirá, vigilante siempre, la fuerza confederal y libertaria. La legión anónima y secreta de hombres que tantas veces han dado su vida por la libertad y que volverán a darla cuantas veces sea preciso.

Estos hombres no los verá el presidente Eisenhower. Pero estos hombres son el verdadero corazón de España; la verdadera alma, la auténtica conciencia de nuestro pueblo, enfrentados contra todos los totalitarismos, dispuestos a batirse una y mil veces porque el pueblo español sea dueño de sus destinos...

Y que no dejarán incumplidas sus promesas, como incumplidas las han dejado la democracia americana y todas las sedicentes democracias del mundo, para desdoro de la humanidad y gran tragedia de España.

La Confederación Nacional del Trabajo

